

# A buen paso

Por: Clinton Ramírez C.

La revista Entre Textos introduce cambios en su formato. Menos páginas, menos secciones, pero leal al propósito de registrar las novedades del programa de Fomento Editorial de la Universidad del Magdalena.

Este número, cuyo formato esperamos sea más ágil y amable, ofrece un registro de doce novedades editoriales: seis de ellas correspondientes al segundo semestre de 2022 y seis al primer semestre de 2023. Entre ellas destacan libros resultados de investigación de sus docentes y otros de apoyo a la formación en áreas como la biología, la enfermería, el inglés, la historia y las finanzas. Se complementa el número con una nota sobre la participación de la Editorial en la FILBo 2023, realizada en Bogotá entre el 18 de abril y el 2 de mayo, evento en el que la Editorial presentó 23 nuevos títulos en lanzamientos que contaron con la asistencia nutrida de público especializado, siempre receptivo de nuestra producción.

**«El texto es un indicio, muy significativo, de los milagros que la investigación académica alcanza cuando la mueve el interés de devolver el conocimiento a sus legítimos generadores»**

Los libros lanzados en la FILBo son textos concebidos para ofrecer a estudiantes, docentes y público

interesado, materiales amenos además de precisos y rigurosos, como exigen las ciencias. Algunos pensados para rescatar las historias de comunidades rurales dueñas de prácticas productivas y culturales que no solo les han permitido sobrevivir a las violencias de todo orden sino sostener modelos económicos exitosos, como lo ilustra el libro Historias de nuestro territorio: una investigación adelantada en Palmor de la Sierra (Ciénaga) en 2019 con familias cafecultoras. El texto es un indicio, muy significativo, de los milagros que la investigación académica alcanza cuando la mueve el interés de devolver el conocimiento a sus legítimos generadores y de ponerlo al servicio de usuarios de otros territorios del país. Queremos cerrar el apartado reconociendo el valor de otra de nuestras novedades. Nos referimos al libro Introducción a la gramática inglesa, producto de más de diez años de labor docente de su autor: un extranjero enamorado devoto de la región y las suspicacias de sus hablas. Un libro útil por donde se abra para quienes enseñan inglés a hispanoparlantes en el contexto cultural del Caribe de Colombia: territorio en el que el libro surgió y para el que fue ideado en principio. El texto será sin duda de obligatorio uso en la enseñanza del inglés en esta parte del país.

El programa adelanta sus actividades a buen paso, con la mente fija en el segundo semestre del año. Serán más de diez los títulos que aparecerán en este periodo. Algunos serán presentados en ferias y otros en congresos nacionales e internacionales a los que asiste el programa editorial y, por supuesto, en FilSMar, que este año arriba a su quinta edición.